



2年 学年だよ

すまいる 12月号

宇都宮市立明保小学校

令和6年11月29日



今年もあとわずか!

今年も残すところあと1か月となりました。子供たちは、12月4日の「めいほ子どもまつり」に向けておもちゃを作ったり、景品を準備したりと忙しく活動しています。また、学習では、かけ算九九の練習にも一生懸命取り組んでいます。年度末に向かって、2年生で学んだことがしっかりと定着できるように、復習にも力を入れていきたいと思ひます。保護者の皆様には、様々な面でご協力をいただくことが多いことと思ひますが、引き続きよろしくお願ひいたします。

☆お知らせとお願ひ☆

12月の行事予定

- 2日(月) 学校集金振替日 集会(表彰)
人権強化週間 あいさつ運動週間
家庭学習強化週間(～13日)
- 4日(水) 一斉下校
めいほ子どもまつり(生活科)
- 5日(木) PTA 運営委員会④
- 6日(金) SC来校
- 7日(土) 全市一斉土曜授業
- 10日(火) 漢字SU
- 11日(水) 学習内容定着度調査及び学習と生活
についてのアンケート
- 12日(木) クレヨンスペシャル
- 13日(金) 計算SU クレヨンスペシャル
- 16日(月) 登校指導
- 25日(水) 集会(講話・児童指導)
- 26日(火) 冬休み(～1/7)

★縄跳び月間

12月9日から1月24日まで、「縄跳び月間」として、体育の授業や休み時間に縄跳びを行います。短縄を持たせてくださるようお願いいたします。短縄はちょうどよい長さに調節し、記名をしてください。

★生活科の学習

「これまでのわたし・これからのわたし」の学習では、誕生から今までを振り返り、自分の成長について調べ、写真や絵を使ってアルバムにまとめます。思い出の写真や品物を手掛かりに、小さい頃の自分の様子や、ご家族の思いや願ひなどを知り、大切に育ててもらったことに感謝の気持ちをもてるようにします。

後日、宿題で家族にインタビューをする課題を出します。お子さんと思い出話をしながら、ご家族の願ひや思いについても話してくださるとありがたく思ひます。

また、写真を持たせていただく場合は、コピーをするなど、切り貼りしてよいようなものを持たせてくださるようお願いいたします。

★人権強化週間

12月2日～13日まで、自分のよいところを伸ばしたり、友達のよいところを見つけて認め合ったり、2年生なりにできることに取り組んでいきます。

★家庭学習強化週間

12月2日～13日まで計画を立てて取り組みます。今までのプリント類で間違えた問題や覚えていない漢字・九九の練習など、学習したことをしっかり復習してほしいと思ひます。

☆12月の学習予定☆

国語	かさこじそう 人がすることをあらわすことば 本の中の友だち
算数	かけ算九九づくり 長いものの長さ
生活	つくろう あそぼう くふうしよう 冬とあそぼう
音楽	おまつりの音楽をつくろう クリスマスソングを歌おう
図画工作	どうぶつさんといっしょに すけるんたんじょう
体育	ボールゲーム 跳び箱遊び
道徳	七つのほし 三くみ大すき

12/7 土曜授業について

A日課3時間授業で、11:30学年下校になります。2学年だけで帰ります。お家の方が一緒に帰る場合、学年下校の列の後ろから子供たちの後を付いて歩いていただきますようによろしくお願ひいたします。

こころの窓

「おれたものさし」の資料を読んで、善悪の判断について考えました。自分の過ちを人のせいにする子に対して、勇気を出して指摘する態度をとった主人公の気持ちを考えながら話し合いました。自分自身を振り返ると、「これからは、『だめだよ。』と言う。」と、振り返る児童が多かったです。日常生活の中でも、正しいことを行う気持ちよさや清々しさを感じ取れるように声を掛けていきたいと思ひます。

11月7日 生活科 いもほりの様子 大きないもがほれました。



11月8日 避難訓練 (不審者を想定)



11月27日 お弁当の日 とてもおいしかったよ♪



かけ算九九 がんばってます！

2学期に入って始まった、かけ算の学習が終盤を迎えています。かけ算九九は、3年生以降の学習で使う基礎のものなので、今のうちにしっかりと身に付けさせたいものです。中でも、6・7・8の段が難しくて苦労しているようです。また、以前に覚えた段の九九を、忘れてしまっている子もいます。ご家庭でも時々、聞いていただき、できているところをほめてください。